

Landesjugendreferent im Portrait

Arnold Leimgruber, spät entschlossener Musiklehrer, Weinbauer, engagierter Funktionär mit vielen Ämtern, junger Papa und Redakteur bei der Südtiroler Radiosendung „Faszination Blasmusik“ ist seit März 2007 Landesjugendleiter in Südtirol.



Kontakt Jugendleiter Südtirol
Arnold Leimgruber, Nauanweg 2b, 39057 Girlan, Italien
Tel: 0039/328/8293901, E-Mail: arnold@reflex.at

STECKBRIEF

Name: Arnold Leimgruber
Beruf: Musikschullehrer, Obst- und Weinbauer
Alter: 41
Sternzeichen: Steinbock
Familie: verheiratet mit Erika, 2 Kinder: Anita (3) und Elias (1 1/2)
Ausbildung: Landwirtschaftsschule, Diplom im Fach Horn am Konservatorium Bozen
In der Schule war ich: immer interessiert und fleißig
Als Jugendlicher wollte ich werden: Bauer
Hobbies: mit meiner Familie Freizeit verbringen, Musik machen, Musik hören
Lieblingessen: esse fast alles, wenn es gut zubereitet ist, besonders italienische Gerichte
Als Lehrer bin ich: wahrscheinlich zu wenig streng
Ich selbst sehe mich als: einen die Heimat liebenden Menschen

Im Jahr 1987 trat Arnold Leimgruber zur Prüfung zum Jungmusikerleistungsabzeichen in Gold an. Seit damals drang der Südtiroler immer mehr in die „Welt der Blasmusik“ ein, obwohl er sich eigentlich erst spät entschlossen hat, sein Hobby zum Beruf zu machen. Vor seinem Musikstudium, das er mit 23 begann, musizierte Arnold in der Musikkapelle Girlan, wo er neben dem Jugendleiter auch viele Jahre die Funktion des Kapellmeister-Stellvertreters einnahm. Noch heute ist der 41-jährige dort Mitglied und spielt Horn, wie er es auch zehn Jahre lang bei dem Südtiroler Auswahlorchester „Symphonic Winds“ getan hat.

KAPPELLMEISTER

Das Dirigieren interessierte den Südtiroler so sehr, dass er neben einem Kapellmeisterkurs auch noch den Blasorchesterlehrgang an der Bundesakademie Trossingen absolvierte. Derzeit besucht er den Lehrgang „Blasorchesterleitung“ am Tiroler Landeskonservatorium bei Thomas Ludescher. Neben diesen Fortbildungen hat Arnold Leimgruber bereits eine langjährige Praxis als Kapellmeister vorzuweisen: Seit 15 Jahren ist er Kapellmeister, sammelte Erfahrungen in verschiedenen Vereinen - seit sechs Jahren leitet er die Musikkapelle Karneid.

JUGENDLEITER

Seit 1995 engagiert sich Arnold Leimgruber für die Jugend: Zwölf Jahre lang hat er bereits die Funktion des Bezirksjugendleiters in Bozen inne und sieht sich dort vor allem für die Organisation des dortigen Jugendorchesters verantwortlich. Seit 2007 kümmert er sich als Landesjugendleiter um die gesamte Südtiroler Jugend - sechs Jahre lang engagierte er sich zuvor als Landesjugendleiter-Stellvertreter. Sein Hauptziel: Das Jugendkapellenwesen in Südtirol noch weiter auszubauen und damit verbunden eine noch größere Teilnahme beim Jugendblasorchester-Wettbewerb zu erzielen! Ein erster und großer Schritt in diese Richtung ist das vor drei Jahren gegründete Südtiroler Landesjugendblasorchester, das unter anderem bei der MidEurope 2007 seinen großen Auftritt hatte.

BERUF

Beruflich ist Arnold Leimgruber Musikschullehrer für Horn sowie Obst- und Weinbauer, der auf seinem neu errichteten Anwesen in Girlan auch „Urlaub am Bauernhof“ anbietet. Außerdem ist er Verantwortlicher für die Südtiroler Sendung „Faszination Blasmusik“, die zwei Mal wöchentlich (Sa, 18 Uhr und So, 10 Uhr - Wiederholung) durch „Radio Grüne Welle“ ausgestrahlt wird. Dort berichtet Arnold Leimgruber über blasmusikrelevante Themen in und außerhalb von Südtirol. Nähere Informationen zu dieser Radiosendung gibt es unter: <http://www.rgw.it/>